

Autor	Beitrag
<p><a href="#">OJ Neuss</a> 28.03.2006 10:29</p>	<p>Das Urteil ist gesprochen.</p> <p>Das Bayerische Sportwettengesetz ist verfassungswidrig und muss bis zum 31.12.2007 geändert werden. Nichts desto trotz wurde das staatliche Spielmonopol wohl bestätigt.</p> <p>Nur richtig weiter sind wir jetzt auch nicht:kopfkratz: .</p> <p>Habe die Info aus dem Radio.</p> <p>Weiß jemand schon mehr zum Inhalt des Urteils?</p> <p>Da das Thema bereits in einem anderen Beitrag behandelt wird, kann dieser Beitrag gestrichen werden. Anderer Beitrag siehe <a href="#">hier</a></p> <p>Grüße aus Neuss</p> <p>Jürgen Schmitz</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: